

Pili Zabala quiere promover una plataforma que investigue los GAL

Busca demostrar “la vinculación” del Gobierno de González con el terrorismo

✎ Miguel Aizpuru

BILBAO – Los GAL han vuelto a la palestra en los últimos días tras la desclasificación del informe de la CIA que vincula al expresidente Felipe González con el terrorismo de Estado y la posterior polémica por la posición de Unidas Podemos, que en un primer momento se mostró contrario a investigar a González en el Congreso y después rectificó.

Ahora, la artífice del cambio de postura de los *morados*, Pili Zabala –hermana del asesinado por los GAL Joxi Zabala–, anuncia su intención de crear una plataforma que investigue las acciones y crímenes de este grupo terrorista financiado por el Estado español.

Según explicó a *Efe* la que fuera candidata de Elkarrekin Podemos en las autonómicas de 2016, con esta iniciativa, que ya ha comenzado a publicitar en las redes sociales, pretende “conseguir información fidedigna para poder



“Queremos conseguir información fidedigna para demostrar lo que se ha intentado ocultar”

PILI ZABALA
Hermana de Joxi Zabala

demostrar lo que siempre se ha intentado ocultar: la vinculación que han tenido determinadas personas en los GAL”, en referencia al expresidente del Gobierno central Felipe González y otros responsables políticos de la época.

Zabala precisa que ya cuenta “con mucha documentación en casa y muchos libros de muchos autores que han investigado” los GAL y llama a apoyar la investigación sobre el terrorismo de Estado a “toda aquella persona que de manera altruista y, por supuesto, sin ningún tipo de contraprestación económica” quiera realizar su aportación.

La exdirigente de Podemos Euskadi, que se ha desvinculado progresivamente de la formación morada, dice que la idea de crear esta plataforma le rondaba la cabeza “desde hace muchos años”, y precisa que el proyecto por el momento está dando sus primeros pasos y no tiene todavía nombre. ●